

**BREEDERS' DIRECTORY LISTING RESERVATION FORM**  
**FORMULAIRE DE RÉSERVATION D'INSCRIPTION AU BOTTIN DES ÉLEVEURS**

Advertisements in the Breeders' Directory are exclusively available to CCA-AFC members who have a registered cattery name and at least one cat registered of that breed. Listings expire on December 31 of each year and cost \$70 for a first breed and \$45 for a second breed. Completed forms must be sent to [office@cca-afc.com](mailto:office@cca-afc.com). *Advertisements purchased with a membership renewal before January 31 receive a \$10 discount per ad!*

Les annonces au Bottin des Éleveurs sont réservés aux membres de la CCA-AFC qui ont un nom de chatterie enregistré et au moins un chat enregistré de cette race. Les annonces expirent le 31 décembre de chaque année et coûtent 70 \$ pour une première race et 45 \$ pour une deuxième race. Veuillez envoyer les formulaires remplis à [office@cca-afc.com](mailto:office@cca-afc.com). *Les publicités achetées lors d'un renouvellement d'adhésion avant le 31 janvier bénéficient d'une réduction de 10 \$ par publicité !*

**Cattery Name** \_\_\_\_\_ **Breed** \_\_\_\_\_  
**Nom d'élevage** \_\_\_\_\_ **Race** \_\_\_\_\_

**Owner(s)  
Propriétaires** \_\_\_\_\_

**Website** \_\_\_\_\_  
**Site web** \_\_\_\_\_

**E-mail** \_\_\_\_\_  
**Courriel** \_\_\_\_\_

**Phone** \_\_\_\_\_ **City & Province** \_\_\_\_\_  
**Téléphone** \_\_\_\_\_ **Ville et province** \_\_\_\_\_

**Advertisement text (maximum 100 words) - Texte d'annonce (maximum 100 mots)**

---

---

---

---

---

**Are you including an image?  
Incluez-vous une photo ?**

**YES / OUI**

NO / NON

**Signature**